



### **¿Qué son los Avaless Ciudadanos?**

Los Avaless Ciudadanos no son trabajadores del Sector Salud, pero sí son personas comprometidas con su sociedad, que dedican parte de su tiempo y esfuerzo de manera individual o grupal, comprobando la existencia de algunos avances o retrocesos en los servicios de salud y aportando sugerencias y opiniones para mejorarlos.

### **Conoce más sobre el mecanismo para ser aval ciudadano:**

[http://calidad.salud.gob.mx/site/calidad/aval\\_ciudadano.html](http://calidad.salud.gob.mx/site/calidad/aval_ciudadano.html)

### **Unidades Médicas con reconocimiento de aval ciudadano en Jalisco:**

[https://transparencia.jalisco.gob.mx/informacion\\_tematica/281/subseccion/403](https://transparencia.jalisco.gob.mx/informacion_tematica/281/subseccion/403)